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番号 質問者 主な質問項目

１．SNSと地域担当職員制度の取り組みについて

　　①　SNSの活用。

　　②　ラインを使用しての情報収集。

　　③　地域担当職員制度の進捗状況。

２．マイキープラットフォーム構想の取り組みについて

　　　平成31年10月１日の消費税率引き上げに伴う対応策について。

３．持続可能な開発目標（ＳＤＧs）について

　　　持続可能な開発目標（ＳＤＧs）を取り入れたまちづくりの取り組みについて。

１．佐川町史並びにわがまちの人々の続編発刊について

２．町長の政治姿勢とプライオリティーについて

３．地方創生事業の取り組みについて

　　①　実施年度ごとの実績と財源内訳について。

　　②　その他関連事項。

４．森林経営管理法施行に関し、町長の見解を聞く

　　　森林法との関係も絡めて。

５．改正入管難民法施行に関し、町長の見解を聞く

６．平成31年度予算案及び議案について

７．平成29年12月以降の一般質問の答弁について追跡質問を行う

　　①　桜座関係の用地。

　　②　職場環境の整備。

　　③　再任用職員を含む人事管理。

　　④　家庭ごみ収集委託業務。

　　⑤　住宅を含む公有財産の管理及び利活用。

　　⑥　その他

１．産廃施設　最終処分場について

　　①　町民の声はどうか。

　　②　安全性、危険性について。

　　③　石こうボードの管理について。

　　④　無害化を。

２．ぐるぐるバス　現状と将来について

　　①　現状について。

　　②　利用者をどう増やすか。

　　③　経費節減、あったかとの連携を。

　　④　高齢者の交通事故防止のために。

３．その他

　　　福祉タクシー券、ガソリン券に関して。

１．消費税10％増税が町政、町民に及ぼす影響について

　　　　日々の生活と直結する税金であり、毎日の生活に深刻な打撃を及ぼすことについ

　　　て、どのように捉えているか。
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２．県の新たな管理型産業廃棄物最終処分場の候補地の絞り込みについて

　　①　佐川町加茂を候補地に決定した県の絞り込みについて。

　　②　昨年末の説明会での地元の声を町としてどう受けとめているか。

　　③　２月の地元説明会での声をどう受けとめているか。

　　④　その他

２．新図書館建設の進捗動向について

　　①　新図書館整備検討委員会で検討された経過と内容について。

　　②　2020年基本構想策定に向けた2019年度の計画について。

　　③　建設に向けて、現時点での課題は何か。町民の声を受けとめる機会をどうつくる

　　　のか。

４．新木造住宅耐震化計画について

　　①　新計画での対象住宅を想定した実数の変化について。

　　②　これまでの実績を踏まえて、何が課題となるか。

　　③　今後の耐震化予算の確保の見通しと住民への啓発活動の計画などについて。

１．平成31年度予算について

　　①　平成31年度予算編成の総括。

　　②　特徴的なことは。

　　③　経常比率について。

２．新図書館建設について

　　　町民参加でつくる図書館の推進について。

１．佐川町内のサロンについて

　　　現状と今後の町の支援をどう考えるか。

２．佐川高校活性化について

　　　佐川高校の今後の活性化を町として果たせる役割を、どう考えているのか。

３．道の駅について

　　　今の具体的な動きはどうなっているのか。

加茂地区産業廃棄物最終処分場について

　　　加茂地区を最終処分場の候補地として決定した県からの、昨年12月以降の説明内容

　　について以下の質問を行う。

　　①　施設の安全性について

　　　　　　施設に搬入される産業廃棄物の成分確認、施設内管理、運営に当たり確約する

　　　　　協定書の内容について、町の考え方を聞く。

　　②　施設建設に伴う長竹川及び国道33号の改修・改善について

　　　　　　施設を建設するに当たり、県は住民からの要望にある長竹川の河川改修と国道

　　　　　の安全対策を行うというが、その内容について町の考え方を聞く。

　　③　地域振興策について

　　　　　　地域振興策は町に取りまとめてほしいとの県の見解であるが、どのように取りま

　　　　　とめ、どの地区で実施していく考えであるのか。

１．大規模地震発生時における町内の崩落、倒壊危険箇所の把握、及びその

　未然防止、減災への取り組み対応について

２．牧野富太郎博士祖母、牧野浪子さんの墓地の整備及び案内板設置について

３．地方再生に必要なもの、地域おこし協力隊採用の意義、その考えを問う

１．佐川小中学校の件について

　　①　今年度のいじめは何件あったか。
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　　②　昨年の12月に６年生で集団いじめがあったと言っているが、教育委員会は知ってい

　　　たか。

２．町の活性化について

　　　加茂の長竹に産業廃棄物最終処分場ができるとしたら、その条件に、砂止から土佐市

　　に向けてトンネルを抜いてはどうか。

３．通学路の街灯について

　　　瑞応から黒原にかけて防犯灯が３カ所ついているが、町の負担ではできないか。
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